

Ponle un titular a las siguientes noticias:

En la escuela "Tres palos", una brigada de niños se encarga de buscar familia a los perros y gatos callejeros.

En una entrevista, el jefe de la brigada Jorge Conejeros sostiene que: "la idea surgió porque nos daba mucha pena ver a los animales abandonados, sin comida y sin casa. Ellos también tienen derecho a ser queridos y protegidos".



Para cumplir su objetivo, los niños están preguntando por las casas de los vecinos si estarían dispuestos a recibir un animalito.

La iniciativa ha sido bien acogida por la comunidad y, gracias a ello, varios animales han encontrado hogar.

La gente de Chascomús ya puede dormir tranquila porque el ladrón de los gallineros está entre rejas.

Los habitantes descubrieron que se trataba de una astuta comadreja. Muy molestos, salieron a perseguirla, pero ella siempre lograba escapar hasta que el comisario le sujetó por la cola y la esposó.



Un vecino dijo: "A esta comadreja se le acabó el chollo. Se le han borrado las ganas de andar por los gallineros".

La comadreja cumple un castigo ejemplar en la comisaría: debe batir bizcocho y limpiar el suelo.

El domingo pasado, la ciudadanía cartagenera se deleitó con la presentación del Recital de Marimba y Clarinete organizado por la alcaldía.



La participación de los destacados intérpretes Álvaro Solano (marimba) y Óscar Navarro (clarinetista) fue magistral.

El evento se realizó en el Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy, a las 19:00 horas y con entrada libre hasta completar aforo.